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“梦笔生花”书画展将举行
由河南省华夏文化艺术国际交流学

会、河南省书画院、河南大学艺术学院、飞
白视觉艺术空间等单位主办的“梦笔生花
——丁中一、赵振乾、袁汝波书画精品展”
将于9日上午10点半在天下收藏文化街南
区三楼飞白视觉艺术空间开幕。

丁中一、赵振乾、袁汝波是我省著名的
书画家，三人均是河南大学艺术学院教授、
研究生导师，其书画艺术在省内外有着广泛
的影响。在几十年的教学生涯中，他们不仅
以严谨的教学态度培养了大批杰出艺术人
才，同时还以不同凡响的艺术实践赢得了
社会各界的赞誉，是我省学院派书画的代
表人物，在书画界有着举足轻重的地位。

此次展览将展出三位艺术家新近创
作的书画精品 30 余件，展览将持续到 1 月
20 日结束。 郑州晚报记者 崔迎

昨天，由张一白、管虎、张猛、滕华涛和
高群书等 5 位导演联手执导的电影《奔爱》
发布主题曲 MV，这首名为《谢谢》的歌曲由
汪峰亲自创作词曲并演唱。

由于《奔爱》是章子怡、彭于晏、佟丽娅、
周冬雨和陈妍希等九大明星主演，汪峰创
作、演唱的歌曲《谢谢》似乎饱含着对章子怡
无限的爱意。而这次 MV 也是继章子怡为
汪峰诞下爱女后，两人首次“同框”合作。据
了解，章子怡去年在日本拍摄《奔爱》时，汪
峰曾两次现身剧组探班。谈及此次拍摄，章
子怡被《奔爱》的氛围深深感动：“这次拍摄
状态很不一样，像重温美好的初恋回忆。”

电影《奔爱》讲述了 5 位导演心目中与
爱有关的故事，影片将于2月14日上映。主
题曲MV以章子怡的心里遗憾揭开序幕，伴
随着汪峰敲打人心的歌词及演唱，影片的五
对情侣深深陷入爱情的漩涡。汪峰创作的
这首歌曲也意在向心里想的那个人说声“谢
谢”，而时下正值章子怡为其生女不久，汪峰
的这句“谢谢”似有所指。小珊

■汪峰，她俩都在说你——

汪峰献唱《奔爱》主题曲
隔空“谢谢”章子怡

近日，由爱奇艺影业出品的网络大电影
《仙班校园》在横店开拍，影片由叶伟民监制、
吴樾执导，罗家英、葛荟婕、包贝尔等主演。
因前任汪峰与章子怡新添女儿，与汪峰育有
女儿小苹果的葛荟婕也成为网友关注热点。

此次出演新戏，葛荟婕依然被追问与
汪峰有关的话题。葛荟婕首次剖白，表示那
段感情“刻骨铭心”，虽然自己当时年轻任
性，但如果重来还是会做出同样选择。谈及
与汪峰的女儿小苹果，葛荟婕坦承自己心怀
愧疚，甚至后悔当年离开汪峰，不是因为感
情，而是对女儿造成了伤害。她在想办法弥
补，还试图说服汪峰将女儿送出国读书，抵
抗网友的舆论压力。葛荟婕称，小苹果今年
已经11岁了，漂亮、腿长，还有酒窝，但可惜
不能常常见到。而对汪峰、章子怡的新生女
儿，她大方送上祝福：“看到一个可爱的新生
命，我没有必要再去纠结什么。”

对于网络上关于她的种种争议，葛荟婕
淡然说：“刚开始有点儿生气，后来慢慢接受
了这些不同的声音，因为人人都会有不一样
的看法，你不能让所有人都喜欢你”。王静

B 葛荟婕横店开拍新戏
称后悔离开汪峰

第三季《中国好歌曲》导师定了

刘欢走不得 羽凡来不了

5 日，因北京卫视综艺节目《二胎
时代》重归荧屏的曹颖接受媒体采访，
她开门见山对生二孩表示“要慎重”：

“我看到王子涵哭的时候我偷偷抹眼
泪，很心疼，要考虑清楚顾及小朋友的
感情，不要让小朋友受伤害。”

近年来许多主持人都选择跳槽或
转行，但在当时作为“先锋”的曹颖离开
央视转投湖南的行为曾引发轰动。对
此，曹颖表示对当初的决定并不后悔，
她说自己并不是女强人，而是迷迷糊糊
比较随性的人。“对于自己的选择我不
会后悔，但现在想想会希望当初更成熟
地处理这个过程。”风头正劲时，曹颖和
演员王斑低调相恋、结婚并生子，从此
回归家庭。为什么如此低调？曹颖解
释说其实自己也是“晒夫晒娃狂魔”，只
是夫妻俩性格都比较淡然。“确实很多
人都说过我们太低调了，其实不是有意
的。当初没有办婚礼是演戏演太多了，
我俩在戏里都‘结过’好几次婚。反而

现实中一家人在一起吃饭、旅游，让我
们感觉更像是‘结婚了’。”

被问及为何选择《二胎时代》复
出？她表示：“基本上去外地的工作我
都推掉了，作为艺人有点不合格，但做
妈妈应该的。这个节目是带着孩子一
起上的，王子涵这个年龄又是非常重要
的阶段，这么可爱如果不留点影像好可
惜。”曹颖称参与过节目后，自己也在
考虑“生二孩”，“我以前其实是不想再
生另一个孩子的，但看到王子涵在节
目中跟玩具聊天时，听到他说太孤
单了，我真的是泪流满面，那时候
才体会父母是代替不了兄弟
姐妹的陪伴的，所以我的想
法也在变化。我们很希望王
子涵能有个弟弟妹妹，但毕
竟我现在真是‘高龄产妇’
了，真要生还需要科学地计
划一下，争取 50 岁之前给王
子涵添一个弟或妹。”小鹏

由中央电视台和灿星制作联手打造的第三季《中国好歌曲》将于1月29日
晚重磅回归。昨天，《中国好歌曲》在上海公布导师阵容，刘欢、羽·泉继续
留守，陶喆和范晓萱新加盟，顶替上季的周华健和蔡健雅。
羽·泉组合的陈羽凡因伤缺席，他此前在训练中突发意外，摔伤致锁骨骨
折，目前正在医院接受手术治疗。由于首期节目7日将在浙江嘉兴录制，
陈羽凡肯定无法到场参加。

复出只谈“育儿经”

曹颖自称“晒夫晒娃狂魔”

“小魔女”范晓萱不论在歌唱上还
是创作上都有上佳表现，从儿歌到摇滚
都有涉猎。早在首季“好歌曲”时，节
目组就曾联系过范晓萱，但因档期等

原因无法成行。范晓萱透露说：
“当时没有接导师的邀请，我觉得
没有资格去当导师，我本身有选择
障碍症。但导演太会说了，说到
让我感觉学员好像很需要我的
样子。”虽然没有坐上导师席，
范晓萱却成为“好歌曲”的忠实
观众：“我觉得这个节目好看是
因为（音乐）类型很多，能听到好
歌以及每首歌和唱作人背后的
故事！当时就和我妈疯狂地追，
从来没看过这样的节目。”

陶喆称这次加盟全因刘欢：
“老实讲，参加《中国好歌曲》最大
的原因是欢哥。此外，导演也很有

诚意，从几个礼拜前特意飞来台北，和
我说节目的创作初衷。”被问及要远赴
嘉兴录制节目，老婆会否到现场支
持？陶喆表示：“老婆这次没有来，但
她说这档节目真的很不错，非常支持
我担任导师。”

对于两位新导师，刘欢表示：“他们
来，我太高兴了，我没想到。今年 5 月
份就说导师人选有变化，我就开始担
心，直到前段时间才放心，这两位导师
坐在这个位置上没有任何问题，代表了
音乐的品质。”

由于陈羽凡在此前的训练中突发
意外导致骨折，遗憾缺席发布会，但胡
海泉仍然不忘照顾好兄弟的“出镜率”，
不仅当场把陈羽凡的人形立牌抬上舞
台拍照，还对羽凡“隔空传情”：“即使我
一个人坐在椅子上，我也觉得他在，（对
着人形立牌）对吧，羽凡。”

第三季《中国好歌曲》在赛制上进
行了大刀阔斧的改进。在首轮选歌阶
段，导师先各选择 12 位唱作人加入自
己的战队，随后选出其中的6位进入第
二阶段，6 位唱作人将被要求进行“命
题创作”，最后仅有 3 人能够进入第三
阶段。在第三阶段里，“好歌曲”将首度
开启混战赛制，从4位导师12位唱作人
中决出6人进入年度盛典。

据介绍，第三季在推新人的路上走
得更加坚决，优秀的唱作人有机会完整
展示自己的三首原创作品。盲听阶段
保留的“直通键”以及第三阶段的混战
赛制将使节目的可看性大大增加。值
得注意的是，“直通键”每位导师仅有三
次使用机会，而且不限制同时使用，因
此极有可能出现几位导师同时按下“直

通键”造成浪费的情况。此外，第三阶
段引入的混战赛制将使得节目火药味
升级，或许出现仅有两位导师有学员进
入年度盛典的情况，因为有导师战队在
此阶段可能被“团灭”。

“‘好歌曲’之所以与其他节目不
同，就是因为‘好歌曲’的每一首歌都
有唱作人的精神。”总导演吴群达透
露，与前两季不同的是，导演组将把寻
找唱作人的范围扩大到全世界，希望
发现更多用心写歌、用心唱歌的唱作
人。对于赛制的改变和突破，吴群达
表示将会以影视剧为主题进行“命题
创作”：“比如《潜伏》《甄嬛传》，还有当
下大热的《芈月传》等，与这些经典影
视剧的结合会让更多观众看得懂、听
得懂。”毛毛

新导师“小魔女”竟是“好歌曲”铁粉

新赛制 或许有导师战队会被“团灭”
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